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Senatsverwaltung für  

Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen  

 

 

 

 

 

Herrn Abgeordneten Niklas Schenker (Linke) 

über 

 

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin 

über Senatskanzlei - G Sen - 

 

 

 

A n t w o r t   

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/19322 

vom 3. Juni 2024 

über Mietzuschuss in Sozialwohnungen 

 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 

 
Frage 1: 
Wie viele Anträge auf Mietzuschuss in Sozialwohnungen sind in den einzelnen Jahren seit 2021 bis einschließlich 1. 

Quartal 2024 gestellt worden und wie viele davon wurden bewilligt? 

 

Antwort zu 1: 

 

 

 

Frage 2: 
Wie hoch liegt die durchschnittliche Höhe für einen Mietzuschuss? 

 

Antwort zu 2: 

Monatlich wird durchschnittlich je Haushalt ein Mietzuschuss in Höhe von 263 EUR ausgezahlt. 
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Frage 3: 
Wie hoch ist die Anzahl der Sozialwohnungen in Berlin mit Stand 31.05.2024? (Bitte nach Bezirken auflisten.) 

 

Antwort zu 3: 

 

 

 

Frage 4: 
Wie viele Mieterinnen und Mieter haben nach Kenntnis des Senats Anspruch auf einen Mietzuschuss? 

 

Antwort zu 4: 

Dem Senat liegen keine Erkenntnisse zur Zahl potentiell mietzuschussberechtigter Haushalte vor. 

 

Berlin, den 18.06.2024 

 

In Vertretung 

 

 

Machulik 

................................ 

Senatsverwaltung für 

Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen  


